

## Compte Rendu de l'Assemblée Générale du 2 octobre 2021 à Kernouës

L'assemblée s'est tenue devant une quarantaine d'adhérents et sympathisants de l'association. Une partie des bénéficiaires était également présente.

Après les remerciements aux associations partenaires, aux élus des communes et de la Communauté de Communes, aux bénévoles nous avons retracé brièvement la situation des familles accueillies et leur parcours.



Actuellement 7 familles sont accompagnées vers l'autonomie. Notre travail porte véritablement ses fruits !

Nous évitons des mises à la rue, nous protégeons des personnes fragilisées dans leur parcours de migration. Nous sommes maintenant très fiers de voir une partie d'entre elles voler de leurs propres ailes !

Ils sont maintenant autonomes avec  un travail,  un logement,

 des enfants en réussite scolaire,  une bonne intégration qui passe aussi par des progrès en français. De belles victoires ! Ces bénéficiaires sont maintenant bénévoles dans l'association.



L'intégration passe par le travail, c'est un point essentiel. L'association regrette que dans certains cas, le droit de travailler soit refusé à ces personnes volontaires et compétentes alors que de nombreux employeurs peinent à recruter, c'est un gâchis !



Tous les enfants sont scolarisés et très bien intégrés dans leur classe.



Un membre de l'association héberge 3 jeunes adultes, deux Afghans et un jeune originaire d'Afrique de l'Ouest. Ils cherchent tous les trois du travail, travail dans les champs, dans les jardins...  L'association recherche une famille d'accueil pour l'un d'entre eux.



La comptable a fait le point financier : les finances sont saines.



La Côte des Légendes est une terre solidaire, nous recevons des dons d'argent, de matériel, une caravane comme logement d'urgence, un scooter bien utile pour aller au travail, de l'argent pour financer des loyers. Les communes et collectivités nous font confiance également, elles nous soutiennent par le biais de subventions ponctuelles, c'est pour nous une reconnaissance du travail effectué.

Le conseil collégial est élu en fin de séance, 12 membres qui se réunissent le 1er jeudi de chaque mois.



Les bénévoles ou sympathisants sont conviés à un partage d'info, tous les 3ème jeudi de chaque mois. **La prochaine est le 21 octobre 2021 à 20h (lieu précisé sur le site, ou le FB)**



L'assemblée s'est conclue par les besoins de l'association :

- Besoin de bénévoles, pour accompagner les familles au quotidien,
- Aide à la récup alimentaire (tous les samedi matin et un jeudi tous les 15 jours)
- On recherche également des personnes avec des connaissances juridiques pour défendre les droits des demandeurs d'asile.
- Grand besoin de logement, même très modeste. Nous apportons toutes les garanties : assurance, caution, mise en place du bail ou de la convention de mise à disposition.
- Emplois agricoles, petits travaux, ménages, chèques emplois service,
- Véhicules (scooter, voiture sans permis,...)
- Recherche une personne se rendant à Alger en voiture pour lui confier un colis



La matinée s'est terminée par un temps d'échange lors d'un pot de l'amitié.



Contact :

[solidaritecotedeslegendes@gmail.com](mailto:solidaritecotedeslegendes@gmail.com)

06 74 02 87 25

Facebook : Solidarité Côte des Légendes